

12 janvier 2025 : Ouverture paroissiale du Jubilé de l'Espérance

Tous les 25 ans, l'Église ouvre une année sainte pour faire mémoire de la naissance de Jésus, le fils de Dieu, année de renouveau spirituel pour chaque fidèle.

Pour ce jubilé de 2025, le pape François a souhaité qu'il soit placé sous le signe de l'espérance. "Jubilé" de "l'espérance", ces 2 mots pourraient évoquer une réalité bien spirituelle, faite de prières et de démarche intérieure. Or quand le pape François publie son invitation à l'ouverture du Jubilé, une grande partie de son texte est consacré à **un encouragement aux actions les plus concrètes** ! L'idée du pape est simple : nous avons la grâce immense de connaître le Christ Jésus, qui est notre espérance ! Par conséquent, un Jubilé de l'espérance est un temps de grâce pour la transmettre à tous ceux qui en ont tellement besoin !

Parmi les actions qu'il recommande, beaucoup s'adressent aux États et aux organisations internationales ou religieuses (appel à la diplomatie, à la promotion de la vie sous toutes ses formes, à une meilleure utilisation des ressources, ou à l'unification de la date de Pâques entre tous les chrétiens...). Si les actions précédentes ne nous concernent pas directement, car nous n'avons pas de prise dessus, le pape en mentionne trois autres qui nous sont accessibles, sur notre paroisse de Dinard-Pleurtuit : le témoignage de notre espérance à ceux qui ne connaissent pas Jésus, le soin des jeunes, le soin des personnes âgées et des malades.

J'adresse un grand appel, afin de nous laisser interpeler par cette proposition du pape : comment, au cours de cette année sainte, chacun d'entre nous va davantage prendre soin des jeunes, des personnes âgées et malades, et des personnes qui ne connaissent pas le Christ ? J'appelle de tout cœur chacun à faire, très concrètement, un pas de plus en cette année 2025.

Nous en reparlerons tout au long de l'année, ainsi que des autres propositions concrètes pour vivre notre Jubilé en paroisse. Ces actions concrètes, signes de notre espérance, renforceront en même temps notre joie et notre jubilation intérieure !

Très beau Jubilé 2025, chers frères et sœurs !

p. Bertrand